

Página/12

el país a diario

24 JUN 1992

La CHA no quiere vidrieras

La Comunidad Homosexual Argentina (CHA) expuso las razones por las cuales no participa de la Expre-SIDA. En un comunicado, dijo que para su actividad la entidad se puso "prioridades entre las que no se encuentra participar en vidrieras de exposición". Consideró que Expre-SIDA es "una de esas vidrieras en las que se exponen cosas útiles entre muchas inútiles". La CHA impulsa "técnicas de educación popular y comunitaria", a la vez que rechazó "toda actividad en la que no seamos nosotros los que vayamos a la gente en vez de esperar, como en un shopping, que la gente venga a visitarnos a la Recoleta".